

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや
ちくさ

題字 黒野 貞夫

名古屋千種ロータリークラブ
承認 1982年 8月24日
例会日 火曜日 12:30
例会場 愛知厚生年金会館
事務局 ☎763-5110
会長 野村 義雄
幹事 深見 章
会報委員長 北野 寿三郎

No. 18

ROTARIANS-UNITED IN SERVICE
DEDICATED TO PEACE

ロータリアン——

奉仕に結束 — 平和に献身

1987~88年度 R I会長 チャールズ・C・ケラー

第262回例会 昭和62年11月17日(火) 晴 友愛の日

- ◇ “それでこそロータリー”
- ◇ “奉仕の理想”
- ◇ 出席報告

会員	54名	出席	46名
出席率	85.19%		
前回	11月10日 (修正出席率)98.15%		

◇ ビジター紹介 16名

◇ お誕生日祝福

青山夫人(11/4)

◇ ニコボックス

名北RC 松本 太一君 松藤 国弘先生に大変お世話になっております。

小林 明君 ホームクラブ御無沙汰致しました。

小笠原 清君 ゴルフ会で優勝させていただきました。ありがとうございます。

笹野 義春君 ホームクラブ御無沙汰致しました。結婚記念日祝い。

太田 茂君 11月10日15RC合同麻雀会で優勝しました。

加藤 敏昌君 ゴルフ会で鶴匠が同ネットでお2人の御夫人に御迷惑をお掛けしました。

青山 敏郎君 連続ホームクラブ欠席致し申し訳ありません。夫人誕生日祝い。

魚津 常義君、松藤 国弘君、大谷 和雄君 結婚記念日祝い。

◇ 深見幹事報告

1. 本日例会終了後、指名委員会を開催いたしますので、指名委員はそのままお残り下さい。
2. 次回例会終了後、理事役員会を開催いたしますので、理事役員の方はお残り下さい。
3. ロータリー適用相場、現在150円が、12月1日より142円に変更となりますのでお知らせ申し上げます。
4. ロータリーの友11月号がきておりますの

で、お帰りにお持ち下さい。

◇ ポールハリスフェローメダル授与
黒須 一夫君

◇ 野村会長挨拶

本日は友愛の日でございます。たいへんな好天に恵まれて、16名のお客様をお迎えいたしまして、この例会の持てますことを、たいへん幸せに存じます。どうかおいでいただきましたお客様と友好を深めていただきたく、またなんとなく日頃、お話しが遠くなっておられる会員の方も、ぜひこの友愛の日に友情を深めていただきたいと存じます。

きょうは、本当にたくさんおいでいただきましてありがとうございました。

◇ 乾杯 新美会長エレクト

立食パーティ



街路樹の葉も色づき始め、いよいよ秋たけなわのこの頃、あと少しで、クリスマス、忘年会と忙しい毎日となりますが、今日は友愛の日という事で、会員の方々も秋の味覚を楽しみながら、ゆっくりと時を過ごされたようです。

職業奉仕賞（優良従業員）授賞者名

事業所名	役職	勤続年数	表彰者名	年齢
ちくさ正文館書店	次長	11	古田一晴	35

敬称略

◇ヘザーさん英語レポート紹介(つづき)

ホストファミリーと暮らすことは、すばらしい経験でした。2つのホストファミリーで生活しました。どのように物事が行われているか直接経験でき、それを知る良い機会となりました。ホストファミリーと暮らしてみても文化・習慣、人々そして良い作法の本質的な部分さえも少し理解できるようになりました。信じられないことだけれど、私の2つの家族、両方のことを知り理解し、家族の一員となるという特別な機会でした。私の家族、清水さんと中原さんは、とてもとても親切で、献身的でした。私は、彼らのことや彼らが私に下さったすべてのこと、そして、私が期待していた通り一番のホストファミリーであったことを決して忘れないと思います。

学校は、私の一年の中でのもう一つの重要な部分です。日本の高校は、北アメリカの高校とは、多くの点で大きく違っているということがわかりました。日本の生活にとって学校の役割は、北アメリカの生徒にとってよりもはるかに重要です。しつけ、数えきれない程の規則・強制的なユニフォームを生徒達は、何の疑問もなく生活の中に受け入れられています。北アメリカでは、生徒たちのまわりのシステムが、たとえ、どんなに寛大なものであっても喜んで同意することはないし、問いつめ非難する傾向にあります。

日本の生徒たちが高校に入るのに、直面しているものすごい競争がもう1つの大きな違いにあげられます。対照的に一般的な北アメリカの生徒たちは、このような早期の動機づけ、競争、ストレスを課せられていません。北アメリカの大学は、入るのは比較的簡単です。普通ほとんどの生徒は、大学に入るのに入学試験は受けませんが、高校の成績を基に入ります。大学に入るのは比較的簡単ですが、卒業が難しいのです。

日本の学校のシステムやデート禁止、ディスコ禁止というような規則のいくつかは、最初、奇妙でこわい気がしました。しかし、幸いなことに私は、生徒たちのとても豊富なこと、物事を愛し、楽しむ性格、スポーツの専門的な技術に驚きました。最初、日本の学校のシステムが大変念入りで強制的であり、生徒たちが勤勉で熱心であると理解しました。しかし、彼らは、興味を持つと、一様に情熱と努力を持って行動することがそのうちにわ

かり、私は、学校生活に愛着を持つようになりました。

私たち北アメリカの人は、多くの日本人、そして、彼らの態度から多くを学ぶことができると考えています。日本人は、あらゆる人が大変尊敬の念に満ちていて、責任感が強く、思慮深いことがわかりました。私は、そういった人々からかなり多く学びました。あらゆる人々が大変私に親切でした。沢山のものを見、旅行するすばらしい機会が何回もありました。特に清水さんのお母さんが大変よくして下さいました。加えて、私を外に連れて行って下さったロータリークラブの人々に大変感謝しております。あらゆる方々がとても偉大で、私は貴方々すべてにお会いでき、大変嬉しく思っております。一年の間に私にして下さったすべてのこと、日本での一年をできる限り楽しいものにして下さったことだけでなく、私のためのすてきなクリスマスや歓迎パーティーに、ここで深く御礼申し上げます。私の唯一の後悔は、貴方ともっと知り合いになり、一緒に時間を過ごせばよかったということです。しかしながら私は、永久にすべてのことに感謝し、貴方のことや私の日本での1年を忘れることは決してないと思います。本当にありがとうございました。

敬 具

ヘザー・ワローズ

IGF 開催間近

来たる12月1日(日)、名古屋北RCのホストで、インターシティゼネラルフォーラムが下記の通り開催されます。

出席予定者はお忘れなきよう、よろしくお願いたします。

記

日時 昭和62年12月6日(日)

場所 愛知県産業貿易会館 西館10F

大会議場

登録受付 AM 9:30 ~ 9:50

開 会 AM 10:00

閉 会 PM 3:30

◎出席予定者

野村 義雄君 新美 敢君 武内 清君
 深見 章君 浅井 誠寿君 水野 賀統君
 黒須 一夫君 大谷 和雄君 笹野 義春君
 鈴木 正男君 江崎 民夫君

◇次回例会(11月24日)

講演 “将棋と勝負”

将棋連盟八段(名古屋東RC会員)

板谷 進 氏 (紹介 安藤君)

◇次々回例会(12月1日)

講演 “歌謡アラカルト”

朝日文化センター歌謡講師

沢田 久美 さん (紹介 太田君)